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FOFOCANDO O EVANGELHO 

 “No entanto os que foram dispersos iam por toda parte, anunciando a Palavra. 
” Atos 8:4. (Bíblia. Versão Revisada, 11ª Impressão,1995, Imprensa Bíblica Brasileira, Rio 
de Janeiro, Brasil). 

 Esses primeiros seguidores do Homem de Nazaré, embora perseguidos, 
difamados e muitos martirizados, muitos andando errantes e sem rumo, tinham um 
foco: Falar sobre Aquele que morreu por eles cumprindo as Escrituras. Pois tinham 
certeza de que, se o compromisso de vida permanecesse o foco número um, o Espírito 
e Presença do Senhor ressurreto, cuidaria e aplainaria todo o caminho. 

 O que iam fazendo enquanto perambulavam por onde passavam, “anunciando 
a Palavra”, que no idioma original é ‘evangelizando’, na declinação em que está 
enunciada no nominativo plural masculino do particípio pretérito, tem o sentido de 
“entregando brisas de alento, de refrigério, de conforto, de congraçamento”. No nosso 
contexto hoje equivale a ‘fofocando alegrias com Jesus”. 

 Nessa linha de raciocínio, assim podemos parafrasear Atos 8:4: “Os que foram 
dispersos iam por toda parte fofocando a Palavra. ”  E isso faz sentido, pois embora hoje 
o termo possuir conotação pejorativa, no contexto dos nossos primeiros pais significava 
‘conversar’ ou ‘ensaiar’. Os primeiros cristãos, quando dispersos pela perseguição, não 
conseguiam deixar de repetir a gloriosa mensagem do Evangelho por onde quer que 
passavam. Era o foco deles. 

 A boa fofoca, no sentido original da palavra, não denigre, constrói, e pode tornar-
se um verdadeiro instrumento para espalhar o Evangelho. Como Salmista bem o coloca: 
“Também a minha língua falará da tua justiça o dia todo...” Salmo 71:24; e ainda outro: 
“Cantai-lhe, cantai-lhe louvores; falai de todas as suas maravilhas. Gloriai-vos no seu 
santo nome; regozije-se o coração daqueles que buscam ao Senhor. ” Salmo 105:1-2. 

 Oportunidades de servir ao Senhor da VIDA sobejam por toda parte, em um 
mundo tão carente de solidariedade, paz, harmonia e sentido para se viver e ser útil! 
Uma jovem seguidora do Senhor Jesus, se achava desanimada por não ter oportunidade 
de servir na sua igreja. Não podia ensinar, cantar, pois tinha uma família muito grande 
para cuidar. Um dia ela se apercebe de que podia testemunhar para as pessoas que iam 
fazer entregas na sua casa. E isso tornou-se um hábito prazeroso, que lhe rendeu a 
alegria de ver pessoas às quais testemunhou se integrarem à igreja. A Palavra de Deus é 
semente, e sementes nascem! 

 Onde quer que vá ou esteja, desenvolva o hábito de ‘fofocar’ construtivamente 
o Evangelho de Jesus, conjuntamente com o bem=dizer da sua comunidade de fé; que 
soergam pessoas da lama do desespero e tristeza. _edsonbvaleriano_21072024. 

 


